

2022年4月6日

お客様各位

一般社団法人 日本配電制御システム工業会
会長 宇賀神 清孝

電用品等の値上がりを反映したお見積もりについて

拝啓 早春の候、貴社ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。
平素は当工業会の運営に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

電用品等調達困難に伴う配電盤等製品納期の延長に関して、お客様にはご理解とご協力を頂き有難うございます。しかしながら、納期の状況は改善することなく、調達困難になる商品が多岐に広がっています。引き続き、製品納期延長等へのご理解とご協力をよろしくお願い致します。

さて、日々報道されています様に、急変する世界情勢を受け、資源高に伴う原材料価格、エネルギー価格、物流費の高騰が続いています。そのような中、この度電機部品メーカー各社から2～3割と言う大幅な値上げの通達が届きました。

既に鉄板や銅など原材料は高止まりの状態にあり、この度の製造原価で最も大きなウェートを占める電用品等の値上げ要請は、それに追い打ちを掛けるだけでなく、前述の納期問題と相まって、事業継続をも危ぶまれる大変厳しい困難な状況にあります。

つきましては、6月からの見積書については、電用品等の値上げを反映したお見積もりとさせていただきます。安心・安全な電気設備を継続して供給すべく、お客様のご理解とご協力を賜ります様、よろしくお願い申し上げます。

敬具